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４月６日（火）今年度、山形中学校に赴任された先

生方の新任式が体育館で行われました。中野校長先

生をはじめ赴任された先生方からご挨拶をいただき、

生徒代表歓迎の言葉を川村大愛さんが述べ、その後、

応援委員長の蒲野丈生さん、日向爽良さんを中心と

してのウェルカムエールを披露しました。新三年生

を中心に立派な態度で、これからお世話になる先生

方を迎えることができました。 

 本校に着任された教職員は次のとおりです。 

職 名 氏 名 前任校等 

校  長 中 野 善 文 遠野市立遠野西学校 

教  諭 外 舘 詩 織 普代村立普代中学校 

教  諭 加 藤 圭 太 平泉町立平泉中学校(新採用) 

教  諭 千 葉 晃 弘 拠点校指導員(初任者指導) 

事務職員 下 田 敏 子 九戸村立江刺家小学校 

非常勤講師 立 石 美 香 きめ細かな指導対応 

スクールカウンセラー 佐々木健行 ※ 敬称略 

※ 佐々木健行先生は 19 日(月)から年間 16 回の 

 勤務、立石美香先生は昨年度に引き続き 13 日(火) 

 からスタートで 1 年間 110 時間、火曜日の勤務 

 となります。 

  なお、昨年度から継続の講師の大崎先生は、原 

則、火曜日は三崎中学校勤務となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度の山形中学校の職員体制は、次のとお

りです。今年一年間、よろしくお願いいたします。 
職  名 氏  名 授業担当 学 担 等 部 活 動 

校  長 中 野 善 文    

副 校 長 杉 下 奈 津 子 
理 科 

・数学 
  

養護教諭 畠 山 純 子  １学年副担任  

教  諭 山 田 政 樹 
保健体育 

・美術 

生徒指導主事 

１学年主任 

野球 

・特設陸上 

教  諭 寺 澤 誠 理 科 
教務主任 

３学年主任 

バドミントン 

・特設陸上 

教  諭 外 舘 詩 織 国 語 
２学年主任 

すずらん学級担任 

バドミントン 

・特陸・特合 

教  諭 小 山 大 輔 
社 会 

・技術 
２学年担任 

野球 

・特設陸上 

教  諭 藤 原 葉 月 国 語 しらかば学級担任 
バレーボール 

・特陸・特合 

教  諭 岩 渕 知 也 英 語 ３学年担任 
卓球 

・特設陸上 

教  諭 加 藤 圭 太 数 学 １学年担任 
バレーボール 

・特設陸上 

主任行政専門員 米 沢 俊 夫    

常勤講師 大 崎 孝 子 音 楽 3 学年副担任 
卓球 

・特合・特陸 

事務職員 下 田 敏 子    

用 務 員 十 文 字 誠    

非常勤講師 立 石 美 香 家 庭 ※週１回、火曜日 

支 援 員 瀧 澤 宏  ２学年副担任  

拠点校指導員 千 葉 晃 弘  長内中学校在籍・初任者指導 

スクール 

カウンセラー 
佐 々 木 健 行  ※年間１６回、原則、月曜日 

A L T ダ コ タ ・ デ ィ ベ イ ツ  ※週１回、原則、金曜日 

 

 

 

 

 

昨年度の入学式とは違い、ご来賓の方々にもご臨席いただ

き、マスク着用や飛沫予防のためのアクリル板の使用、ソーシ

ャルディスタンスを意識した座席配置以外は、ほぼ通常どおり開

催することができました。久しぶりに会った生徒たち同士の交流

もマスクで顔が隠れたままで、寂しい感がありますが、安全第

一を考え、もうしばらくの間、できることを実践していき学校生活を

進めていきたいと思っております。 

 さて、生徒たちは、２００日間という授業日数の中で、毎日の

学校生活、学習はもちろん、部活動、体育祭・文化祭等、多く

の活動を行いながら、生徒たちは自分について、相手につい

て、集団について等、たくさんのことに、気づき、考え、行動しな

がら成長していきます。そうした成長の過程を、保護者の皆様と

共に支えながら、一人一人を大事に育てていきたいと思います。

また、保護者の皆様には、ＰＴＡ活動（環境整備作業、教育講

演会、親子レク、学年レク等）等におきましても、多くのご理解、

ご協力をいただくことになりますが、何卒よろしくお願いいたします。 

発 行：令和３年４月 14 日(水) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．１ 

中野校長先生 外舘先生 

加藤先生 下田さん 

今年度の全校生徒は４３名。 
令和３年度の２００日がスタート！ 



 

～ １学期始業式 式辞より ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        ２学年代表        

        川向駿さん 

 

 

 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

３学年代表 

叶城秀平さん 

 

 

 

 

 

 

        生徒会代表 

        永井陽都さん 

 まずは、新二年生、新三年生の皆さん、進級おめでとうございます。新しい学年になり、

皆さんの目は今まさに頑張ろうという気持ちで輝いて見えます。 

 さて、昨年度は新型コロナウイルス感染症に翻弄された一年でした。そして、今なおそ

の猛威はとどまることを知らず、大きな都市はもとより、県内でもクラスターが発生して

います。感染症対策をしっかりと行い、生徒教職員全員で知恵を絞りながら、今年度計画

した活動をやり切りましょう。特にも三年生の皆さんにとっては、義務教育最後の節目の

年です。この節目の年を悔いなく過ごせるように学校全体で支えていきたいと思います。 

 節目といえば、東日本大震災から十年が経過し一つの節目を迎えました。しかし、岩手

そして久慈に暮らす私たちは、このことを絶対に風化させてはいけません。みなさんは学

んだはずです。当たり前と思える日常がいかに大切か。まずは、自らの命を守るために日

ごろから備えること、そして多くの人と支え合うことを忘れてはいけません。そして、変

化の激しい予測困難な時代を、たくましく生き抜く力を身に付けていきましょう。 

それでは、それぞれの学年に期待することを話します。 

三年生の皆さんは最高学年として、山形中学校の顔、代表者としての働きが求められま

す。皆さんが追いかけてきた先輩の後姿を超えられるように頑張ってほしいと思います。

また、三年生は進路選択という新しい道を切り拓くという大きな仕事が待っています。高

校に入学するのが目的ではありません。将来の自分の生き方について考え、そのためにど

のような進路を選択すればよいのか、家族と十分に検討し最後は自分の意志で決定してく

ださい。 

次に、二年生は、先輩を支え下級生を導く、学校の中堅としての自覚と活動が必要にな

ります。新入生を迎える今日から、先輩として何をしなければならないか、常に考え行動

してほしいと思います。皆さんは一年掛けて、中学生として階段を一歩ずつ着実に登って

きました。いよいよ、その力を発揮するときです。後輩に対して、言葉や行動でしっかり

と示してほしいと思います。まずは、今日の入学式で、新入生を圧倒する合唱を示してく

ださい。中学校はちがう、先輩たちも小学校のころとは違う、格好いいなあ素敵だなあと

思わせてください。 

最後に、校長先生はこの学校に来て素晴らしいなあと感じたものがいくつもあります。

その一つにここに掲げている校歌があります。歌詞にある、自主の旗・創造の旗・躍進の

旗、これに加えて、敬愛の旗、これらの四つの旗を掲げ、実現に向けて頑張りましょう。そ

れでは、頼もしく成長した二年生・三年生の皆さんと、ここにいる素晴らしい先生方が一

緒になって、どんな山中旋風を巻き起こしてくれるのか校長先生はとても楽しみにしてい

ます。 

４月６日(月)入学式より 

令和 3 年度 久慈市立山形中学校 第 39 回 入学式 



 

  

今日の午後の入学式で新入生十七名を迎え、令和三年度の山形中学校が始まります。 

 私たち二・三年生に頑張ってほしいことがあります。 

 それは、一年生の先輩として見本になる行動をすることです。 

 一つ目は、学校生活です。昨年度は廊下や教室を走り回っている人がいました。怪我無く、落ち着いた

学校生活を送るためにも、気を付けて生活してほしいです。 

 二つ目は、団結力を高めることです。学校生活を一人ですべて行うことはできません。仲間と協力して

取り組んで欲しいです。 

 始めに各学年の決意にあったこと、そして、生徒会からあったことを意識し、今まで以上により良い笑

顔あふれる山形中学校にしていきましょう。 

       生徒会代表 永井 陽都   
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～始業式の代表あいさつより～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)授業参観    ５校時 １３：５０～１４：４０ 

学 級 １ 年    ２ 年    ３ 年 

教 科 数 学 国 語 理 科 

授業場所 １A ２A 理科室 

授業者 加藤 圭太 藤原 葉月 寺澤 誠 

内 容 正負の数 短歌を楽しむ 水溶液とイオン 

 

（２） 学年ＰＴＡ   １４：４５～１５：２５  各学年教室 

 

 

（３） ＰＴＡ総会   １５：３５～１６：４０  図書室 

 

※ ＰＴＡ総会にご出席されない方で、総会における議事、議案 

にかかる一切の権限をＰＴＡ会長に委任する場合には、20日 

(火)までに委任状をご提出願います。 
 

 

発 行：令和３年４月 14 日(水) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．２ 

※敬称略 

一学期の決意 

 二年生になった一学期、二年生が頑張ることは三つあ

ります。 

 一つ目は、新入生の手本となることです。自分たちが

入学してきた時、先輩達は学校生活や学校行事の場面

で、一からしっかり教えてくれました。次は、自分たち

が先輩のように信頼される二年生になりたいです。二つ

目は、一年生からの課題であった休み時間に廊下を走り

回ったり、授業中に関係のない話をしたりしないことで

す。生活を向上し、力を伸ばすために、普段から意識し

て生活していきたいです。三つ目は、学習にしっかり取

り組むことです。二年生では、学習内容が増え、難しく

なると思うので、授業に意欲的に取り組み、自主学習で

学習内容がわかるように努力と工夫を重ねていきたい

です。 

 一学期は、三年生や一年生に信頼される二年生になる

ために、一人ひとりが努力をおしまず、みんなで成長す

る学期にしたいです。 
２学年代表 川向  駿   

 

最高学年としての決意 

 私たちは、今日から三年生となり、山形中学

校の顔になりました。 

 私たちが中心となって、体育祭などの行事を

進めていきます。その中で、不安が出てくるこ

とがあると思います。だからこそ、仲間と協力

すること、落ち着いて視野を広く持って行動

し、一・二年生が安心して行事に取組めるよう

にしましょう。 

 学習面では、昨年度一部の人が課題を出さな

いことがありました。今年度は、自分で進路を

決めて歩みだす年です。自分の将来のためにも

手を抜かず、課題に真摯に向き合い自己を成長

させていきましょう。 

 部活動は、夏までで引退です。残り少ない時

間を有効に使い、最後にやり切ったと思えるよ

うな活動をしていきましょう。 

 最後に、来年の三月笑顔で卒業できるように

一日一日を充実したものにしていきましょう。      

３学年代表 叶城 秀平   

令和 3 年度 1 学期授業参観・PTA 総会のご案内 4/24(土) 
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 ご家庭で話し合い、ご提出いただき、ご協力ありがとうございました。       ※敬称略 

３ 学 年 

１ 大 上 孝 成 情報メディアの利用時間をなるべく抑え、受験を視野に入れ学習の質の向上を目指
す。 

２ 叶 城 秀 平 規則正しい生活をする。 

３ 蒲 野 丈 生 ・家庭学習に積極的にとりくむ。 
・家庭内での交流を深める。 
・コロナかんせん予防に全力でとりくむ。 

４ 上 村 悠 よく笑い よく話し よく食べ よく眠る 

５ 下 道 翔 汰 家での時間割を決め、規則正しい生活を心がけよう。 

６ 永 井 陽 都 体調管理をしっかりし、健康第一で過ごし、様々な活動や勉学に継続して取り組む。 

７ 日 向 爽 良 決めたことは最後までやり抜く。 

８ 舩 渡 璃 久 規則正しい生活を送る。 

９ 及 川 凜 莉 自立のための家事を積極的に行う。 

10 加 藤 美 季 集中できる環境で学習する。 

11 川 向 千 夏 規則正しい生活を送る。 

12 宅 石 希 生活のリズムを整え、学習する時間の確保をすること。 

13 田 中 陽 葵 進路実現に向けて、苦手教科の克服に努める。 

14 谷 地 璃 桜 日々の生活において感謝の気持ちを忘れない。 

15 類 瀬 友 彩 1 日 1 つ以上はお手伝いする。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校長先生が生徒にもお話される際使われるフレーズ「白樺の 

ように凛と美しく」のごとく、今週の山形中学校の敷地内は、 

満開の桜と白樺で美しい景色となっておりました。コロナ禍で 

なければ、お花見にどうぞ！ と保護者・地域の皆様にもお声 

をかけたいほどでした。 

発 行：令和３年４月２１日(水) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．３ 

学級目標 

『Step by step』 
背景の「桜」の枝が素敵で

す！ 卒業までの２００日

間、公立高校合格発表で

「桜」が満開になるまで、み

んなで『一歩一歩まさに着実

に』進んでいこう！ という

決意が感じられますね。 



 盛岡市内一周継走大会 
４月１８日(日)第７４回盛岡市内一周継走大会が

県営運動公園周辺のコースで行われました。当日は

天気に恵まれたものの肌寒い気温で、選手にとって

も良いコンディションの中でのレースとは言い難い

のでした。 

選手は短い期間、時間のない中での練習となりま

したが、集中して練習に取り組み、当日は力を出し切

ることができました。 

県内の中学校１００校余りがエントリーする中、

選手の皆さんは大会の参加に向けて取り組んだり、

実際に参加したからこそ得ることができたものがた

くさんあったと思います。今回それぞれが手にした

ことを今後の生活、部活動、学習等の糧にしていって

ほしいと思います。 

（選手引率：岩渕先生談） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

駅伝メンバーです！ 

 

バッタリ―村 木藤古村長より寄贈 
 ２０(火)、バッタリ―村の木藤古徳一郎氏より、本

校生徒に進級・入学祝いに心のこもった手作りの木

工品をいただきました。「イタヤカエデ」という昔か

ら貴重な木と言われている木で作ってくださいまし

た。木工品の片面には、本校の学校教育目標「自主 

創造 躍進 敬愛」の文字が手書きで書かれていま

す。また、もう片面には生徒会で取り組んでいる「Ｎ

ＡＲ運動」の文字が書かれています。木藤古村長は、

９０歳になられ、お電話でお話する限り、とてもお元

気そうですが、視力が弱っているとのこと、それでも

生徒たちのために毎年欠かさず、祝い品を贈ってく

ださいます。 

 いただいたものは、学級で生徒に配付してもらう

予定ですので、ぜひ、ご家庭でも話題にしていただけ

ればと思います。……地域に見守られ、愛されるお子

さんたちです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《生徒会執行部から生徒会活動の説明》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《2・3 年生による応援の披露》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《3 年生による山中ソーランの披露》 
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4 月 24 日(土)5 校時、授業参観が行われました。お忙しい中、多くの保護者、ご家族の皆様に参観していただ

きました。ありがとうございました。（約４０名参加）その後は、学年ＰＴＡ懇談会を各教室にて、ＰＴＡ総会を

図書室にて開催しました。学年懇談会や総会では、今年の役員組織や活動計画等が確認されました。今年度も、学

校と家庭との連携を密にしながら、ＰＴＡ活動をすすめてまいりますので、よろしくお願いいたします。 

どの教科でも日常的にＩＣＴを活用した授業が繰り広げられております。参観日当日の授業でも、すべての学

年で活用されておりました。ちなみに「GIGA スクール構想」の一人 1 台端末であるタブレットの本格的な活用

は、ゴールデンウィーク明けからになりそうですが、全校に先駆けて既に 3 学年では、小山先生指導の下、技術

の時間に端末を利用しはじめております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

1 学年：数学「正負の数」     2 学年：国語「短歌を楽しむ」   3 学年：理科「水溶液とイオン」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発 行：令和３年５月７日(金) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．５ 

正負の数の加法はどのように計

算するかを学習しました。 
「春」をテーマに生徒個々が詠ん

だ短歌をグループ内で鑑賞、その後

お互いに感想を発表するという授

業でした。 

素敵な短歌がいっぱいでしたね。 

生徒たちは目に見えないイ

オンの移動をＢＴＢ溶液を利

用することにより可視化！ 

酸性・アルカリ性を示す正体

を探りました。 

 校長先生が今年度の学校経営方

針についてキーワードをパーテーション

に掲示しながら説明。 

経営スローガン 

「子供たちには笑顔を 保護者には 

安心を 地域とはつながりを」 



 
４月２６日（月）６校時、「Fire ～心を燃やせ！  光り輝く絆の糸～」のスローガンのもと、結団式が行われまし

た。当日は、各組団ごとの結団式の後、全体での結団式。全体での結団式では、お互いの組団から元気いっぱいのエ

ールを交換し、気持ちを高めあいました。 

◆ 紅組スローガン・・・「炎舞驚譚
え ん ぶ き ょ う た ん

」 

炎のように紅く燃え上がり、ひとつの物語をつく

りあげるという意味。「炎のように 舞い上がれ 誰

もが驚く 伝説になる」 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 白組スローガン・・・「竜驤麟振
り ゅ う じ ょ う り ん し ん

」 

 竜が天高く舞い上がり、麒麟のように振る舞って

いる様子から、「威勢があり、一気に勢力を強める」

という意味。 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3 年度 PTA 役員のご紹介 

 PTA 総会後に地区ごとに集まっていただき、地区役員さんも決めていただきました。専門部長さんは、専

門部会の中での選出となります。決まり次第お知らせいたします。役員の皆様、1 年間よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※敬称略 
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競技優勝 紅組    応援賞 紅組    マスコット賞 白組 
 

前々日の体育祭予行。天候に恵まれ、生徒たちは本番

さながらの練習をすることができました。昨日の朝はグ

ランドコンディションを調整するかの如く恵の雨。生徒

が活動する時間には、最高の状態となっていました。連

日、3 年生のリーダーシップのもと熱い練習をしてきた

成果を存分に出し切れた今日。今日は朝からお天気にも

恵まれ、昨年度に引き続き縮小開催ながらも、今年度も

体育祭を成功裏に終えることができました。今般の新型

コロナ禍のこのような状況下でも、生徒会執行部から提

案された可能な範囲で工夫を凝らし、参加する生徒も観

覧してくださるご家族の方々も楽しめる内容となり、生

徒たちの思い出をひとつ積み重ねることができたこと、

嬉しく思います。 

「 Fire ～心を燃やせ！ 光り輝く絆の糸～ 」の体

育祭スローガンのもと、紅白に分かれて、競技、応援、

マスコット作成・設営と、43 名全員で一生懸命取り組

みました。競技では、全校チャンスレースに始まり、各

学年の団体種目競技、各種リレー（選抜、全校）、伝統

の「山中ソーラン」と、休む暇なく一生懸命な姿は、ま

さに体育祭スローガン「 Fire ～心を燃やせ！ 光り

輝く絆の糸～ 」そのものでした。 

応援合戦では、この日のためにみんなで練習を重ねて

きた成果を、５分間のもち時間いっぱい、声とパフォー

マンスで審判員にアピール。体育祭取組の中、様々な活

動と並行し作成してきたマスコットは、青空のもと各陣

地に飾られ、応援に花を添えていました。 

３年生は、３月に学級での話し合いをスタートしてか

ら 2 か月間の準備、体育祭当日の今日、そして今日の

片付けまでを含めて立派にリーダーとしての勤めを果

たしたと思います。そして、２年生。リーダーを支え、

１年生の手本として頑張りました。昨年ついていくのが

やっとだったと記憶しています。しかし、1 年生への「山

中ソーラン」の初めての練習会から、今後が楽しみだな

と思わせてくれるリーダーぶりでした。大きな成長を遂

げましたね。１年生は、この体育祭取組をとおして、真

の山中生の仲間入りを果たした感があるのではないで

しょうか。 

本日は１２０名を超える保護者・ご家族の皆様にもご

来校いただき、山中生に大きなご声援をいただき、大変

ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいた

します。 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

発 行：令和３年５月 1５日(土) 

文 責：杉 下 奈津子 
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いよいよ、今週末、久慈地区中総体が始まります。昨年度はコロナ禍により種目により日程を分散して開催

されましたが、今年度は例年どおり一斉開催となります。また、昨年度同様、新型コロナウイルス感染症対策

のためガイドラインにより入場制限等が設けられておりますので、ご不便をおかけするかと思いますが、生徒

のこれまでの頑張りを発揮する場を確保するためにもご協力お願いいたします。※当日朝、必ず検温を行い、

登校するようお声がけ、よろしくお願いいたします。 

 

今朝の全校朝会での校長先生のお話 
 

金曜日に組み合わせが決まって、今どんな気持ちでいるのでしょうか。前回の全校朝会で校長先生の 20 数

年前の福岡中学校に挑んだ中総体の思い出話をしましたが、相手はどこであれ、一緒に汗を流した仲間と心ひ

とつに頑張ってほしいなと思います。 

今日から本番まで練習できるのは 4 日間。この 4 日間、みなさんに 2 つのことを意識してほしいと思いま

す。３年生の学級通信で見ましたが、「凡事徹底」という言葉、３年生は意味を分かっていますよね。こうい

うときだからこそ、すべてのことに手を抜かずに、しっかりと頑張ってください。そのちょっとしたことが最

後の大事な局面が来たとき、きっと皆さんを助けてくれるはずです。もうひとつ。今朝の「あいさつ」はすご

くよかった。ぜひ大会までこの「あいさつ」をしっかりと頑張ってください。この「あいさつをする」には、

大きな効果が２つあります。ひとつは、大きな声を出すことで緊張がとれ、身体がスムーズに動く。だから、

先生方を見かけたときに遠くからでもいい、大きな声であいさつをしてみてください。そして、「先手必勝」

という言葉がありますが、よくあいさつも「先手必勝」と言われます。相手より行動を先に移すことが、当日

の勝利の鍵になります。先生方から先に「あいさつ」されるのではなく、みなさんから先に勝負をつかむあい

さつをしてください。 

明日、壮行式がありますので、また、そのときに戦いに向けての姿勢を話したいと思います。まずは、 

「あいさつ」「凡事徹底」この２つを意識して頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜生徒会長から＞ 

生徒会活動目標の５月反省と６月目標です。

５月の目標は「一致団結して体育祭を成功さ

せよう」でした。５月の反省は、各組団３年生

を中心に全力で取り組むことができました。

また、競技種目やマスコットなどは縮小して

の開催でしたが、全校生徒一丸となって取り

組むことができました。次に６月の目標は中

総体に向けて各部で協力して練習に取り組も

う」です。明日は壮行式があります。残りの期

間は短くなって起案したが、本番で力を出せ

るように短い期間の中でも頑張っていきまし

ょう。（生徒会長：下道翔汰さん） 

発 行：令和３年６月８日(水) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．７ 

凡 事 徹 底 
ぼ ん    じ       て っ      て い  「なんでもないような当たり前の事を徹底的に行う

こと」または「当たり前のことを他人の追随を許さない

ほど極めること」という意味。 



●●●久慈地区中学校総合体育大会組み合わせ●●●6/12(土)～13(日) 
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【軟式野球】 
【バレーボール】 

【卓 球】 

【バドミントン】 

２部 

〈久慈市営球場〉 

〈ｵｰｼｬﾝﾋﾞｭｰｽﾀｼﾞｱﾑ〉 

〈大野体育館〉 

〈野田村体育館〉 

〈普代村立社会体育館〉 
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いよいよ、今週末、久慈地区中総体が始まります。昨年度はコロナ禍により種目により日程を分散して開催

されましたが、今年度は例年どおり一斉開催となります。また、昨年度同様、新型コロナウイルス感染症対策

のためガイドラインにより入場制限等が設けられておりますので、ご不便をおかけするかと思いますが、生徒

のこれまでの頑張りを発揮する場を確保するためにもご協力お願いいたします。※当日朝、必ず検温を行い、

登校するようお声がけ、よろしくお願いいたします。 

 

今朝の全校朝会での校長先生のお話 
 

金曜日に組み合わせが決まって、今どんな気持ちでいるのでしょうか。前回の全校朝会で校長先生の 20 数

年前の福岡中学校に挑んだ中総体の思い出話をしましたが、相手はどこであれ、一緒に汗を流した仲間と心ひ

とつに頑張ってほしいなと思います。 

今日から本番まで練習できるのは 4 日間。この 4 日間、みなさんに 2 つのことを意識してほしいと思いま

す。３年生の学級通信で見ましたが、「凡事徹底」という言葉、３年生は意味を分かっていますよね。こうい

うときだからこそ、すべてのことに手を抜かずに、しっかりと頑張ってください。そのちょっとしたことが最

後の大事な局面が来たとき、きっと皆さんを助けてくれるはずです。もうひとつ。今朝の「あいさつ」はすご

くよかった。ぜひ大会までこの「あいさつ」をしっかりと頑張ってください。この「あいさつをする」には、

大きな効果が２つあります。ひとつは、大きな声を出すことで緊張がとれ、身体がスムーズに動く。だから、

先生方を見かけたときに遠くからでもいい、大きな声であいさつをしてみてください。そして、「先手必勝」

という言葉がありますが、よくあいさつも「先手必勝」と言われます。相手より行動を先に移すことが、当日

の勝利の鍵になります。先生方から先に「あいさつ」されるのではなく、みなさんから先に勝負をつかむあい

さつをしてください。 

明日、壮行式がありますので、また、そのときに戦いに向けての姿勢を話したいと思います。まずは、 

「あいさつ」「凡事徹底」この２つを意識して頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜生徒会長から＞ 

生徒会活動目標の５月反省と６月目標です。

５月の目標は「一致団結して体育祭を成功さ

せよう」でした。５月の反省は、各組団３年生

を中心に全力で取り組むことができました。

また、競技種目やマスコットなどは縮小して

の開催でしたが、全校生徒一丸となって取り

組むことができました。次に６月の目標は中

総体に向けて各部で協力して練習に取り組も

う」です。明日は壮行式があります。残りの期

間は短くなって起案したが、本番で力を出せ

るように短い期間の中でも頑張っていきまし

ょう。（生徒会長：下道翔汰さん） 

発 行：令和３年６月８日(水) 

文 責：杉 下 奈津子 
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こと」または「当たり前のことを他人の追随を許さない

ほど極めること」という意味。 
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本日で７３日間の１学期が終了しました。明日から８月１７日（火）まで２７日間の夏季休業となります。 

１学期は、４月の始業式・入学式から始まり、体育祭、地区通信陸上、地区中総体、地区中学校合唱交流会、

そして県中総体……と行事が続きました。まだまだコロナ禍前と全く同じとは言えませんが、昨年度に比べれ

ば対策を講じながら例年どおりに近づくことができた 1 学期でした。 

コロナ対策を講じた学校生活も生徒たちは慣れてきて、普段から生徒玄関前の手指消毒用ジェルの前を通る

ときには当たり前のように、

消毒をし、おしゃべりをして

いる様子が見られます。さま

ざま制限される中でも、普段

の生活、学習、部活動と、3

年生を中心に生徒たちの自

主的な取組が多くみられた

１学期だったと思います。 

さて、いよいよ明日から 

２７日間の夏休みに入りま

す。１年生は、中学校に入学

して初めての夏休みとなり

ます。1 年生も戦力になるで

あろう新人戦に向け、部活動

に力を入れたり、１学期間の

学習の復習を網羅する課題

に取り組んだり、忙しい毎日

となるでしょう。２年生は、

次期リーダーとして活動す

るための土台作りとなる夏

休み、そして３年生にとっては、部活動を終えた今、本格的に始まる高校の体験入学やオープンスクールへの

参加等を通して、より具体的に自分の「進路」について考え、その実現に向けてスタートする夏休みとなりま

す。 

  この夏休みを、４３人一人一人が、どれだけ自分を大切にし、その一方で自分に厳しく接し、そして自分

の意思をしっかりもって生活できるかが、２学期の山形中学校の飛躍につながります。全体がより高まるに

は、一人一人の力の高まりがぜひとも必要です。そうした意味からも、この夏休みは、「夏休みのきまり」

をしっかり守って生活し、２学期の始業式を迎えてほしいと思います。保護者の皆様には、今学期もご理

解、ご協力とご指導をいただきまして、本当にありがとうございました。夏休み中も、生徒一人一人が、し

っかりとした生活を送られるよう、それぞれのご家庭でのお子様の生活を、そして地域の一員である山中生

を見守っていただけますよう、よろしくお願いいたします。 

夏休み中の主な行事予定 

7/24(土) 
朝７：００～ ＰＴＡ親子環境整備作業 

※既に補導環境整備部より案内済みです。 

7/29(木) 久慈地区中学校駅伝競走大会(野田村) 

8/ 2(月) 生徒登校なし（職員会議・研修会） 

8/ 4(水) 全校学習会(8:40～9:10 ※夏休みの課題のチェック等を行います。) 

8(月) 「白樺を植えよう！［植樹作業］」（平庭高原） 

1２(木)～1６(月)  

この期間、学校閉庁となります。緊急に連絡したいこと（事故・ＰＣＲ検査

受検等）がありましたら、副校長(連絡先は別紙に掲載：期末面談でお配りし

ている「夏休みの生活について」)にご連絡願います。 

なお、学校閉庁以外の緊急時（時間外等）連絡先も副校長となります。 

※ つながらない場合は、久慈市教育委員会学校教育課・・・0194-52-2155 

18(水)  ２学期始業式 実力テスト 給食あり 

発 行：令和３年７月 21 日(水) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．８ 

https://1.bp.blogspot.com/-HCF9M5-E7wI/UYOw7-qYANI/AAAAAAAARME/Y8YmR37hs6M/s600/kingyobachi.png
https://1.bp.blogspot.com/-cLlr8LMqbMg/UYOsn6p8v-I/AAAAAAAARJg/-3AI12mdXGw/s600/beach_parasol.png


 

 

☆☆☆☆ 部 活 動 日 ☆☆☆☆ 

7/26(月)・27(火)・28(水)・30(金)・ 8/４(水)・５(木)・６(金)・10(火)・11(水) 

              (↑←29 日(木)地区駅伝順延の場合は、部活動はありません) 

SB 朝 ８：３０学校着(※時刻表参照) 帰 12:15 学校発 

 
 

 

  

1 学年代表 下舘 春稀 さん 
 この一学期、私達一学年が努力したことは、中学校生活に

慣れることです。学習面では、授業やテストの受け方を学び、

集中して授業を受けること、生活面では、明るいあいさつや

大きな声での返事を意識することを頑張りました。また、初

めての部活動や体育祭では、先輩方の指示をよく聞いて活動

することができました。色々な活動を通してみんなで助け合

い、仲を深めることができました。 

 一方で、学年の課題として、きりかえができなかったり、

場にあった声の大きさで話せなかったりすることが挙げられ

ました。 

 一学期は学ぶことがたくさんあり、いろいろな場面で成長

することができました。しかし、改善すべき部分も見つかり

ました。二学期は一学期の課題を改善するために呼びかけを

行い、よりよい学級にしていけるよう頑張りたいです。 

 

 

２学年代表 下舘 大輝 さん 

 一学期に身についたことは、みんなで立てた目標を達成す

るために、団結し協力することです。体育祭では、両組団が

勝利を目指してみんなで話し合い、どうすればよくなるかを

考え、行うことができました。中総体でも勝利をつかみとる

ために、個人では、一回一回の練習を一生懸命したり、チー

ム全体では、互いに声がけをしたりするなど、チームで協力

することができました。この一学期で身につけたことを、次

の二学期にいかしていきたいです。 

 明日から夏休みが始まります。陸上練習や合唱練習、部活

動があります。それぞれの活動を暑さに負けず、取り組みま

しょう。そして、継続して頑張らなければならないのが、勉

強です。毎日コツコツと学習することを心がけたいです。夏

休みを楽しみながら、有意義な夏休みにし、よりよい二学期

につなげていきたいです。 

 

３学年代表 舩渡 璃久 さん 

私たち３年生は、体育祭と中総体に力を入れて生活してき

ました。 

体育祭は、最高のものにするために、後輩に教えることや

どのように組団を活動するかを考えて取り組むことができま

した。 

中総体では、どのように有終の美を飾るかを考え取り組み

ました。今までの練習の成果を、試合の最後の最後まで出し

切ることができました。その中で個人戦において、県大会に

出場することができた仲間がいたのは私たちの誇りです。 

夏休みからは、本格的に受験生として、学習に力を入れて

進めていきます。自分の進路実現のために、気持ちを入れて

いき、満足できるものになるように、自分の決めた学習時間

は確実に取り組み、夏休み明けからの学校生活を、さらに良

いものにしていきたいと思います。 

 

 

生徒会代表 宅石 希 さん 

新型コロナウイルスの感染が県内でも、とどまることを見

られない中新年度がスタートしました。マスクで顔が隠れた

ままの生活は、とても寂しく感じられるものでした。その中、

体育祭が行われました。 

 山形中全体の成果としては、一人ひとりが全力で取り組む

ことができたことです。まとまりがなく声が小さかった応援

も、課題を見付け、改善し、練習を繰り返す中で、各組団の

良さが輝く応援になりました。また、一人ひとりが、気づき

考え行動することができた体育祭でした。 

 また、日常生活で人との距離が近い人がいます。考えた行

動をしてほしいです。 

 夏休みが始まります。長期の休みだからこそ、今まで行っ

てきていないことに力を入れ、自分自身を成長させる時間に

していきましょう。

 
 

令和 3 年度 小中連携授業交流会(7/8) 
 7 月 8 日(木)に 2 年ぶりに山形町内の小中学校の小中連携授業交流会を本校を会場に開

催することができました。山形町内の先生方が一堂に会し、授業参観や各校の実態につい

ての情報交流を通して、山形町内の児童生徒の学力向上、体力向上、健全育成を目指すも

のです。 

 各学年ともに、ＧＩＧＡスクール構想で配備された生徒用タブレットやＩＣＴ機器を活

用した授業を先生方に参観していただき、生徒たちの主体的な学びの姿を見ていただくこ

とができました。また、分科会では、各校の学力向上対策や生徒指導上の課題等(スマホ・

ケータイの使用状況なども)を交流することができました。事後の先生方からの感想では、

本校職員の取組や授業のようすはもちろん、生徒が生き生きと授業に取り組んで学び

に向かっている姿など、多くのお褒めの言

葉をいただきました。全体会の講評では、

山形小学校の角谷隆章校長先生から、「先

生方が学ぶ意欲を充分にもって、日々仕事

をしているから、子どもたちは本当に素直

にまっすぐ育っています。」という内容の

お言葉もいただきました。今後も山形中学

校職員一同、力を合わせて山形の子どもた

ちの未来を支えていきたいと心新たにし

た交流会でした。 

学調問題をみんなで解き…… 「ぐるぐるノート」の紹介 
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27 日間の夏休みも終わり、昨日から第２学期がスタートしました。生徒たちは始業式後、学活、そして

実力テスト、放課後は部集会と忙しい一日を過ごしました。実力テストは、夏休み中の課題に取り組んだ成

果を存分に発揮できたのではないでしょうか。 

始業式では、校長先生から式辞、そして各学年代表、生徒会 

執行部代表より、夏休みを振り返っての反省と２学期の決意の 

発表がありました。 

校長先生からは式辞として、次のようなお話がありました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発 行：令和３年８月 19 日(木) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．９ 

２７日間の夏休みが終わりました。皆さんにとって、どんな夏休みだったでしょうか。 

 ３年生は、高等学校体験入学に積極的に参加し、進路実現に向かって歩き始めました。１・２年生は、

新体制での部活動を軌道に乗せ、技術・体力の向上に努めました。また、特設陸上部・駅伝部・合唱部

に多くの生徒が挑戦し、互いに高め合いました。 

 さて、順調に進んでいた夏休みでしたが、８月 12日に、本県でも独自に「岩手緊急事態宣言」が発出

されました。その影響で中止となったイベントもありますが、本校に関係する白樺植樹は９月 25日、ガ

タゴン祭りは９月 18 日にそれぞれ延期となりました。１０万人当たりの新規感染者数が１０人未満に

なるまでこの宣言は続きます。一日でも早く解除されるように、わたしたちもそれぞれに感染防止に努

めていきましょう。現時点では、今後のコロナの感染状況を注視しながら、それぞれの学年行事を予定

通り実施したいと考えています。ただし、感染拡大が収束しない場合には延期し、実施する方向で考え

ています。新型コロナに正しく恐れながらも、どうしたら実施できるかを考え、できることは着実に進

めていきたいと思います。 

それでは、２学期にそれぞれの学年に頑張ってほしいことを挙げます。 

 

３年生 

  まずは、引き続き最高学年として学校をリードし、新たな文化の創造に励んでください。 

  また、自分の未来に思いをはせ、自己進路の選択に大いに悩み考えてください。人生誰もが通る 

 道、保護者及び先生方に相談しながら、自分の進む道を決めていきましょう。 

 

２年生 

  10 月には役員選挙が予定されています。３年生からの引継ぎを意識し、さまざまなことに挑み、 

力を蓄えてください。また、宿泊研修や職場体験を通して、将来の自分の生き方を考える機会としま 

しょう。 

 

１年生 

１学期は先生方や先輩の指導に導かれて、ただただ全力で頑張ってきたと思います。２学期は、 

１学期の経験をもとに見通しをもちながら、自ら考え行動するよう意識していきましょう。 

 

明日から部延長が始まります。部長会からの申請にあたって、次の事柄を約束事項としました。まず、

時間の有効活用（開始終わりを守る、集中した練習、効率の良い練習）、また、あいさつや提出物につい

てもしっかりと行う。それぞれに意識して部延長に臨んでください。 

 

 最後に、今学期も四つの旗「自主・創造・躍進・敬愛」の旗を高く掲げ、白樺のように凛と美しく・

闘牛のように勇ましく活動していきましょう。 



 
 

 

生徒会代表 川村 大愛 さん 

 夏休みが終わり、今日から八十九日間の長い二学期が始まります。 

 夏休みの全校トレーニングや陸上練習では、準備や後片付けを素早く行い、

活動に取り組むことができました。 

 しかし、課題として、全体で話を聞いていない人や次の行動に移るのが遅い

ことが挙げられます。また、学習面では、中間チェック日に課題が終わってい

ない人が見受けられました。 

 二学期では、これらの課題を意識し、改善していきましょう。そして、三十

九期で行う最後の行事「文化祭」があります。全校でコミュニ―ケーションを

図り、周りと協力して活動し、文化祭を成功させましょう。 

 

 

１学年代表 沼袋 亮介 さん 

長い夏休みが終わり、今日から二学期が始まりました。暑い中での陸上

練習や部活動、各教科の課題への取り組みと、とても充実した夏休みを過

ごすことができました。 

二学期は学校行事として、文化祭があります。体育祭の時と同様に初め

てのことなので先輩方や先生の話をよく聞き行動したいと思います。そし

て合唱や劇などのステージ発表を成功させられるようにより良いものを

目指して取り組みたいと思います。また部活動では新人大会があるので練

習をしっかりし、良い結果が残せるように頑張りたいと思います。 

学年として、一学期の反省の中で課題が挙げられました。切り替えをす

る事、その場にあった声で話す事を改善できるように、全員で呼びかけ合

いながら取り組んでいきたいと思います。 

二学期もいろいろな活動を通して、学級全員で協力し助け合いながら、みんなで成長できるように頑張っていき

ましょう。 

 

２学年代表 宅石 樹 さん 

 約三週間の夏休みが終わりました。夏休みは、陸上練習や特設合唱、

部活動に励むことができました。陸上練習では、一人ひとりが元気に声

を出しながら、真剣に取り組むことができました。特設合唱では、合唱

コンクールに向けて、息の流し方、パートごとに音を合わせることなど

を意識して、音を響かせ、聴く人たちに伝わる合唱を心がけて練習でき

ました。課題は、学習が計画通り進まなかったり、毎日、継続して学習

したりすることができなかった点です。 

 二学期は、二年生が三年生から山中のリーダーの役割を引き継ぐ学期

となります。普段の学校生活で一人ひとりが力を高め、宿泊研修や職業

体験で、身につけた力を発揮し、自分たちの将来のためになるようにし

たいです。そして、文化祭では、二年生が積極的に行動して、三年生を

支え、一年生をリードして、文化祭を成功させたいです。 

 

３学年代表 及川 凜莉 さん 

長かった 26 日間の夏休み。私たち３年生は、今まで部活動に費やして

いた時間を勉強に向けることができ、今まで以上に長い時間勉強に励むこ

とができました。 

また、自分の興味のある高等学校の体験入学に積極的に参加することで、

それぞれの高校の様子を知ることができました。 

今日から、最も長い２学期が始まります。十月には、私たちがリーダー

として活動する最後の文化祭があります。全員が楽しみ、悔いなく終われ

るように、協力しましょう。 

そして、遂に自分が進む高校を決断する時期が迫ってきました。将来に

関わることなので、自分で決めるだけでなく、親や先生方と相談し、慎重

に決めていきましょう。 

勉強も、苦手教科や苦手な内容から目をそらすことなく力を入れて取り

組み、自分に負けないようにしましょう。 
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８月 27 日（金）、サンスポーツランド（久慈市）において、令和３年度第 59 回久慈地区中学校陸上競技

大会が開催されます。選手・応援ともに生徒たちの安全に配慮しながら参加してきたいと思います。 

つきましては、先日お願いしました参加確認の提出期限が 23 日（月）となっておりますので、ご提出よ

ろしくお願いいたします。 

なお、今大会は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、昨年度同様、保護者の皆様を含め

た参観者にご遠慮いただく形での開催となっておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

＊＊久 慈 地 区 中 学 校 陸 上 競 技 大 会 選 手 ＊＊（敬称略） 
部 別 種  目 氏  名 部  別 種  目 氏  名 

1 年 
１００ｍ 成 谷 奏 太 

１ 年 
１００ｍ 岩 脇 千 聖 

１５００ｍ 下 舘 羽 來 １５００ｍ 金 子 真 緒 

2 年 １００ｍ 大 畑 勢 那 

共 通 

８００ｍ 川 向 千 夏 

3 年 １００ｍ 叶 城 秀 平 走高跳 田 中 陽 葵 

２・3 年 １５００ｍ 日 向 爽 良 走幅跳 田 中 彩 遥 

共 通 

２００ｍ 舩 渡 璃 久 砲丸投 宅 石   希 

４００ｍ 西   颯 志 

※ 当日の S.B.登校便は、選手は学校着が 6:30、 

応援生徒は通常どおりの時刻（この日のみ学校 

着）となります。 

なお、選手登校便の臨時時刻表は、担当教師 

より配付済です。 

８００ｍ 大 上 孝 成 

３０００ｍ 川 向   駿 

走高跳 川 村 大 愛 

走幅跳 下 道 翔 汰 

砲丸投 宅 石   樹 

リ レ ー 
共通 

４００ｍＲ 

大 畑 勢 那 

リ レ ー 
共通 

４００ｍＲ 

田 中 彩 遥 

日 向 爽 良 大 上   夢 

下 道 翔 汰 金 子 真 緒 

叶 城 秀 平 岩 脇 千 聖 

大 上 孝 成 下 舘 春 稀 

舩 渡 璃 久  

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

発 行：令和３年８月 20 日(金) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．１０ 

～今朝の壮行式より～ 
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８月２７日（金）、サンスポーツランドにおいて、令和３年度第５９回久慈地区中学校陸上競技大会が晴天

の下、開催されました。山形中学校は全校体制で競技、応援ともに参加してきました。 

３日（金）の全校朝会で入賞した生徒に賞状伝達が行われ、校長先生から次のようなお話がありました。 

 

先ほどは、沢山の入賞者への賞状伝達が行えて、大変うれしく思います。入賞を果たせなかった選手、自己記録

を更新できなかった選手もいますが、この大会に出られたことをぜひ誇りに思ってください。この夏開催されたオ

リンピックでも、伸び伸びとプレーした選手、特に１０代は目覚ましい活躍を成し遂げました。一方で、メダル確

実言われていた選手たちは、立ちはだかる重圧で思わぬ敗退を喫してしましました。つまり、大舞台で自分の力を

発揮することは困難です。だから、そういう経験しがたい体験ができたこと、そこに立たなければ見えない景色を

見られたことを今後の成長に生かしてください。 

地区陸上では、選手のほかにも、応援生徒のみなさんの頑張りも光りました。校長先生方の本部テントで、中体

連会長より山中の太鼓が実に良い、メガホンと一体になって選手を応援し、会場を盛り上げてくれたと言われまし

た。短い期間、制限がある中でとても素敵な応援でした。 

次に、全日本合唱コンクールに参加した生徒の皆さん。素晴らしい合唱でした。久慈地区合唱交流会に続き、み

なさんの歌声は心に安らぎと感動を与える素晴らしいハーモニーでした。これは、みんなが心を通わせ、響きを通

わせ、創り上げた一大文化です。校長先生にとっては、金賞に値する合唱で、もっともっと長く聞いていたい合唱

でした。引き続き、この合唱の文化を磨き続け、さらにレベルを高めていきましょう。 

 

さて、９月になりました。 

９月の和風月名は「長月」、英語では「September」ですね。季節も徐々に秋らしくなってきました。 

３年生のみなさんは、文化祭に向けての活動が始まりました。ぜひ、山中の演劇文化・合唱文化をさらに高め、

体育祭で見せたような新たな文化の創造を期待します。 

また、先日全国学力学習状況調査の結果が出ました。国語・数学とも、県・全国の正答率を大きく上回る結果で

した。引き続き、学び続け力を蓄えてください。 

2 年生・1年生の皆さんは、まずは新人戦に向けて集中した練習に励んでください。練習試合ができない状況で

すが、条件はどこも一緒です。試合を想定した練習、つまりイメージ、頭を働かせながらプレーをしてください。

必要があれば、３年生の力を借りることも一つの方法だと思います。 

また、生徒会役員選挙に向けて学年で、個人でいろいろと考えてくれていると聞いています。周りのアドバイス

も聞きながら、この先の山形中の明るい未来を思い描いていきましょう。 

最後に、久慈保健所管内でも１０代の感染者が確認されています。感染防止に努めるとともに、日々状況が変化

し、諸活動の日程および内容変更があるかもしれません。慌てず柔軟に対応し、その中でできるベストの取組みを

一緒に進めていきましょう。 

 

山形中学校の選手の記録（第８位までが入賞）は、次のとおりです。 

＊＊久 慈 地 区 中 学 校 陸 上 競 技 大 会  結 果 一 覧 ＊＊   （敬称略） 
男  子 女  子 

部別 種 目 氏  名 順 位 部別 種 目 氏  名 順 位 

２年 １００ｍ 大 畑 勢 那 ４ 位 
１年 

１００ｍ 岩 脇 千 聖 ８ 位 

３年 １００ｍ 叶 城 秀 平 ５ 位 １５００ｍ 金 子 真 緒 ５  位 

共通 

８００ｍ 大 上 孝 成 ６ 位 

共 通 

８００ｍ 川 向 千 夏 ３  位 

４００ｍR 

大 畑 勢 那 

８ 位 

走高跳 田 中 陽 葵 ５  位 

日 向 爽 良 砲丸投 宅 石   希 ２  位 

叶 城 秀 平 
 

大 上 孝 成 

発 行：令和３年９月６日(月) 

文 責：杉 下 奈津子 
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 ８月２９日（日）、岩手県民会館大ホー 

ルにおいて、第７３回全日本合唱コンク 

ールが開催されました。 

 岩手県内に新型コロナウイルス感染症 

が広がり、「岩手緊急事態宣言」が発出さ 

れ、日々更新される大会本部からの連絡 

を受けながら、どんな形の参加に対して 

も対応できるように、多くの方々にご尽 

力いただき準備を進めてきました。 

 大会本部の細やかなコロナ対応のもと、予定どおりの会場で特設合唱部の生徒たちは、練習の成果を出すことが

できました。なかなか経験することができない、県民会館大ホールのステージでの演奏、生徒たちにとって素晴ら

しい経験になったことと思います。文化祭での演奏も楽しみにお待ちください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月１日は「防災の日」です。

これは１９２３年に大被害をもた

らした関東大震災に由来していま

す。また、古くから伝わっている

「二百十日」が９月１日前後であ

ることに由来しているそうです、

この時期は、台風が上陸すること

が多く稲作などの被害が甚大で厄

日とされていたそうです。 

 さて、２日（木）の昼休み時間

から、火災を想定した避難訓練を

実施し、生徒たちは水消火器によ

る消火訓練も行いました。消火訓

練では、安全担当の加藤教諭から

消火器の使い方を教えてもらい、

実際に標的に水消火器で水を放射

させ消火にあたりました。ポイン

トは、火元に行ってから、水（実

際は薬剤ですが……）を放射する

のではなく、手前から放射してい

くということなそうです。 

 訓練後、前日の「防災の日」に

ちなんで、各学級では、本校も災

害警戒区域に指定されている土砂

災害や災害に向けた情報収集の習

慣化や災害時の安全確保等につい

て学習しました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主任児童委員さんが来校 
 

 ３日（金）午後、主任児童委員さんの二ツ神悦子さ

んと大上小百合さんにご来校いただき、授業のようす

を見ていただいたり、校長先生から学校経営等の説明

や情報交流を行いました。部活動見学もしていただき

たかったのですが、残念ながら、お仕事に戻らなけれ

ばいけないとのことで、今回は１・２年生の皆さんが

新人大会に向けて一生懸命部活動をしている姿を見て

いただくことはできませんでした。 

 ３年生から順番にすべての学年の授業を見ていただ

いている途中で、生徒の皆さんをよく知っているお二

人なので、しきりに○○さんがおっきくなって！ と

にこやかに話されていたのが印象的でした。小さい頃

から皆さんを見守ってくださっているお二人ですね。 

 

 

 学校支援地域コーディネーターの岩脇愛さんを中心

にボランティアの方々で

図書室を整備していただ

いて、右の写真のように

素敵な壁面装飾もしてい

ただきました。機会があ

ったら、ぜひ、ご覧にな

っていただければと思い

ます。 

 

 

 

     中止になりました、地区水泳大会の 

参加費につきましては、生徒を通じて 

返金させていただきます。 
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 延期されていた久慈地区中学校新人大会が、いよいよ今週末開催されます。台風が近づき、天気は下り坂のよう

なので、予定どおり開催されるか心配されるところではありますが、それぞれの目標に向かって精一杯プレーをし

てきてほしいと思います。また、３年生は、1・２年生が新人大会で熱戦を繰り広げている間、実力テストです。

３年生も精一杯頑張りましょう。朗報をテストに挑んでいる 3 年生の皆さんとともに待っています！ 

 新人大会の団体競技及び団体戦のみ組み合わせを紹介します。 

【女子バレー競技】：野田村体育館               【軟式野球競技】：普代村北緯 40 度運動公園野球場・オーシャン・ビュー・スタジアム(洋野町)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【女子バドミントン競技】：普代村社会体育館          【卓球競技】：大野体育館 

○男子団体戦○     

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          ※ ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ・卓球男女ともに個人戦に参加します。 

発 行：令和３年９月３０日(木) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．１２ 

ｵｰｼｬﾝ・ﾋﾞｭｰ・ｽﾀｼﾞｱﾑ 

10/2(土)からの地区新人大会の期間中は、部毎の計画で行動・

活動することになりますので、よろしくお願いいたします。 

なお、生徒を通じて、 

①地区新人戦期間のスクールバス各停留所通過時間一覧       

②各部ごとの参加計画 

を配付しております。ご家庭でもご確認をお願いいたします。 

※ 朝は時間に余裕をもって、停留所で待つよう 

お願いします。 
 

普代村北緯 40 度運動公園野球場 

https://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=2ahUKEwjl2si-0efiAhUG7mEKHW5XAzoQjRx6BAgBEAU&url=https://www.irasutoya.com/2016/10/blog-post_26.html&psig=AOvVaw2k94v3Wx7yqW9m6wmD3vgp&ust=1560555776949303
https://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=2ahUKEwjYua3F1OfiAhWKFYgKHWX4COoQjRx6BAgBEAU&url=https://www.irasutoya.com/2015/08/blog-post_23.html&psig=AOvVaw0-M89kc_UMVl2EGJGYQqVf&ust=1560556602903534
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久慈市総合政策部地域づくり振興課 課長 二又
ふたまた

 壽
と し

大
ひ ろ

 氏 

９月２９日(木)５校時、２年生を対象に男女共同参画出前授業を行いました。「未来に向かって生きる」をテーマ

に、久慈市総合政策部地域づくり振興課課長の二又壽大さんに講義していただきました。講義では、性別にとらわれず

幅広い選択肢の中から職業を見つけることの大切さや、互いに個性を認め支え合って生きていくことの重要性についてお

話いただきました。また、「Study Life Balance」や学級目標「信義鯛」という言葉にも触れ、今目の前にある活動の

一つひとつを充実させていくことが、将来の目標達成に繋がっていくのだとお話いただきました。２年生は講義中真剣にメモ

を取ったり、講義の最後には颯志さんと勢那さんが質問や感想を述べたりし、集中して学んだ充実感や今後へのやる気の

高まりが伝わってくる様子でした。最後には大輝さんが元気よくお礼の言葉を伝え、全員で挨拶をして締めくくりました。将来

の生き方について考えを深める素晴らしい機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

2 学年は、午前中も小山先生の道徳の研究授業があ

り、この日は外部の方々から学んだり、授業のようす

を見ていただいたりと盛りだくさんの一日となりまし

た。道徳は、主題が「真理の探究、創造」という難し

いテーマで、教科書に出てくる馴染みのない多くの言

葉の説明を小山先生から受けながら、真剣に授業に臨

んでいる姿が印象的でした。「スカイツリーにかけた

夢」の中の設計士・吉野茂さんの思いや考えを自分事

として考え、今後に生かそうとする振り返りが多くみ

られました。 
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2学期最終日、珍しく夜明け前に自宅を出発。冬至は過ぎ、日照時間が 

長くなりつつあるとは言っても、まだまだ夜が明ける時間は遅いです。今 

年は積もるほどの雪は今のところなく、そして路面凍結も少なく、登校時 

のスクールバス運行が遅れるといったことはなく冬休みを迎えられます。 

山形町内の登下校の時間帯は危険が伴う中、安全に生徒を学校、自宅まで 

送り届けていただき、スクールバスの運転手の方々には感謝の気持ちでい 

っぱいです。                            今朝6:00の空 → 6:35には明るく‼ 

２学期最終日の今日。長かった８９日間の２学期も今日で終わりです。  

今学期も落ち着いてきたとはいえ、コロナ禍の中、様々な行事がいろいろ制限された中で開催されまし

た。基本的には、対策を講じたうえで可能な限り学校行事は実施するという校長先生の方針のもと多くの行

事が進められました。その中で、生徒たちは今できることを精一杯頑張れた2学期だったと思います。これ

もひとえに、保護者や地域の皆様方のお力添えあってのことと重ねて感謝申し上げます。 

生徒の皆さんは、１年が終わるにあたり、できれば家族と一緒に、今年１年や2学期の取組を振り返って

みてほしいと思います。いろいろなことが思い出されることと思います。一つ一つの行

事や活動をとおして、新たな知識、主体性や協調性、思いやりの心や最後までやり遂げ

る力など、様々な力や心が育ったことと思います。一人一人の思いや成果は異なるかも

しれませんが、大きな成長やかけがえのない思い出、山中生でよかった、この学級でよ

かったと思う人が多いのではと思います。また、自己をしっかりと見つめ、成長した自

分に自信をもつとともに、目標に向かって頑張りとおした自分を褒めてほしいと思いま

す。そして、そのような取組から得られた力により、竹のように、自分自身で「成長

の節」をつくり、さらに、一歩一歩成長していってくれることを願っています。 

この冬休みは、まとめの３学期に向けての「充電期間」ともなります。１年生、２年生は、３年生からの

バトンタッチを受けて、新たな学校のリーダーとして活動するための土台作りとなる冬休み、そして３年生 

は、進路選択から進路決定に向け、健康管理に十分気を付け、あせらず、じっくりと学習に向かい自己の能

力をさらに伸ばしてほしいと思います。 

では、明日からは冬休み。くれぐれも羽目を外しすぎないように家族と楽しい時間を過ごして 

ください。１月１８日（火）元気な姿で会いましょう。 

保護者の皆様には、今学期、ご理解、ご協力とご指導をいただき、本当にありが 
とうございました。冬休み中も、生徒一人一人が、しっかりとした生活を送れる 
よう、それぞれのご家庭でのお子様の生活を、そして地域の一員である山中生を

見守っていただけますよう、よろしくお願いいたします。 
 
 

２７(月) 部活動①  
1/5(水) 部活動② 
 ６(木) 部活動③ １・２年学習会９:００～ 
 ７(金) 久慈市教育研究所発表会 
１１(火) 部活動④ 

１７(月) 職員会議 

１月１８日(火)  
３学期始業式・実力テスト 

 ※ 休日・閉庁時の緊急連絡は副校長まで（連絡先：別紙）

発 行：令和３年１２月２４日(金) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．１３ 

≪冬休みの主な行事予定≫ 

2021ver. 
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２学期終業式の生徒代表あいさつより     

                                        （敬称略） 
 

  二学期のまとめ 

この二学期、私たちの頑張ったことは、中学校生活初めての文化祭です。学年合唱では、パート毎に課

題を出してより良いものを目指して取り組みました。演劇では、役者・裏方どちら物が協力して練習し、

やりきることができました。課題となっていた切り替えや場にあった行動を意識したことで、学級一丸

となって成功させることができました。 

学習面では、切り替えをして人の話をよく聞くことを意識しました。生活面では、明るい挨拶を積極的

にし、さらに明るい学級・学校になるように行動しました。その成果として、周りを見た行動ができるよ

うになってきました。その一方で課題も見つかりました。二分前行動や落ち着いた行動をすることです。

メリハリのついた二年生になれるように、改善していきたいと思います。 

三学期では、二学期やってきた呼びかけを中心に、これからもより良い学級にしていけるように頑張

りたいと思います。 

１学年代表 佐藤 遙音 
  

 
二学期のまとめと冬休みの決意 

この二学期は前期生徒会から後期生徒会へ変わる時期であり、先輩方からバトンを引き継ぐ重要な時
期でした。大きなプレッシャーを感じることもありましたが、学級で力を合わせ、全力で頑張りました。 
新人戦ではリーダーとなった二年生が率先して練習に励み、ベストを尽くすことができました。また、

文化祭では先輩たちの姿を見ながら、来年へのイメージを膨らませることができました。さらに職場体
験学習では山形にある職場を訪問し、働くことの大変さや有難さについて学ぶことができました。全力
で挑戦したことによって、個人としても集団としても成長することができたと思います。 
冬休みは登校日以外でも自主トレや自主学習に取り組みたいです。また、進路対策テキストへの取り

組みも始まったので、志望校を意識した学習ができるように計画的に進め、充実した冬休みにしたいで
す。 

２学年代表 下舘 大輝  
 

 
二学期の反省と冬休みについて 

二学期は、とても充実した四か月となりました。文化祭活動では、全校、劇団といった集団の中で、今
まで培ってきたリーダーシップを発揮し、最高の思い出となる劇や合唱を作り上げることができました。
また、修学旅行では、岩手の産業や歴史・文化、震災について、見て、触れて、考えて、学びました。ま
た、わんこそばや漆塗りなど、普段はなかなかできないことも体験しました。この経験を通して学んだこ
とについて更に深く考え、岩手の発展に少しでも貢献していける人材を目指したいと思いました。 

そして、私たちは進路実現に向けて学習に取り組んでいます。十二月の初旬にそれぞれの進路希望を
確定し、着々と受検（受験）の準備が進んでいます。希望を叶え、充実した高校生活を送るために、勉強
に力を入れていきます。 

                               ３学年代表 下道 翔汰 
 

  
二学期の反省と冬休みの決意 

一年の中で最も長い二学期は、様々な行事がありました。なかでも、全校が一丸となって頑張ることが
できた行事は、文化祭だったと思います。 

文化祭は、スローガン「結 ～stay gold～」のもと学年の壁を越え、協力し合い、練習から全力で取
り組むことができました。山中の文化である合唱では、各学年が他学年のよいところを参考にしながら、
高め合うことができました。そして、全校合唱で全校が一つとなり思いを届けることができました。劇で
は、今年も限られた時間の中で各劇団が自分たちの力で一から劇を創り上げ、大きな達成感を得ること
ができました。活動で得たものをこれからの行事や諸活動に活かしていきましょう。 

これから冬休みになります。課題にしっかりと取り組み、二学期の学習の復習をしたうえで三学期が
迎えられるようにしましょう。 

生徒会代表 川向  駿 
      



いよいよ今日から３学期が始まります。登校日は、今日を入れて３８日。 

残された貴重な日々を、生徒・職員全員で大事にしながら過ごしましょう。 

 

これから３学期をスタートするにあたり、皆さんに二つのことを話します。 

はじめに、学校評価をもとに、皆さんにお願いしたいことを述べます。 

まず、良かったことから。保護者・生徒とも目標値８０％を超えたのがいくつかありますが、中でも

これまで山中の課題として挙げられていた「明るいあいさつ」が保護者・生徒とも９０％でした。来校

者からの評価も高いです。引き続きあいさつの意識を高く持って、一人のときでも、学校外でもＴＰＯ

に合わせた挨拶ができるように頑張りましょう。 

次に、課題となったことから。 

・規則正しい生活と家庭学習の時間に低下が見られました。 

  この二つは、同様の下がり方をしていて、生徒会アンケートの結果と合わせて考察すると、スマホ 

やゲーム等のメディアコントロールの影響があると思われます。今、オミクロン株の感染拡大が急 

激に広がり心配されているところです。規則正しい生活で、頭・心・体のそれぞれに潤いを与える 

生活を送りましょう。 

 

次に、各学年に期待したいことを述べます。 

１年生：間もなく、新入生を迎え皆さんは先輩になります。先輩とはどうあるべきか、２・３年生の先 

輩の姿から、そのイメージ像をつくりその姿に近づいてください。 

２年生：最上級生になるための準備を着々と進めてきました。今年度の生徒会活動のまとめをしっかり 

と行うとともに、来年どのような学校にしたいか、1年生も交えて話し合い、その下地をしっか 

りとつくって下さい。 

３年生：すでに受験に挑んだ生徒もいますが、高校入試まで１か月半、最後の踏ん張りどころです。目

標に向かって、自分で時間や計画等の決めごとをつくり、やり遂げてください。そして、将来

を見据え、自ら道を切り開く力を養ってください。 

 

最後に、今年２０２２は寅年です。何度も耳にしているかもしれませんが、虎にかけて、二つのキー

ワードを示します。「トラディッション」＆「トライ」。それぞれの伝統を重んじつつ、いろいろなこと

にトライする 1年にしましょう。 
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新年明けましておめでとうございます。生徒の皆さん、保護者・ご家族、地域 

の皆様には、良き新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。本年も一層のご支 

援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

さて、昨日から始まった 3 学期、生徒の皆さんは寒さにも負けず、元気に登校、始業式を終え、その

あとは冬休み中に十分に力を蓄えた実力を発揮すべく、休み明けテストに取り組みました。3 学期は学

年のまとめと進級・進学に向け大切な学期です。3 年生の中には、既に高校受験を経験したお子さんもい

ます。いよいよ本格的に受検へ向け、気を引き締めていかなければならない時期となりました。寒くて短

い 3 学期ですが、最後の頑張り時です。健康管理をしっかり行い、もてる力をさらに伸ばすとともに、

力を発揮できるよう努力してください。１・２年生は、新しい学年に向けて力を蓄え、そして準備する学

期です。令和４年度、良いスタートが切れるように十分な準備を進めていきましょう。 

今年も生徒一人一人の頑張りを教職員全員で支え、本校がさらに良い学校となるよう、ともに頑張っ

ていきたいと思います。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

～始業式の校長式辞より～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発 行：令和４年１月１９日(水) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．１４ 
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一学年は、この冬休みでこれまでの苦

手を克服することができるように意識し

ました。 

学習面では、中間テスト・期末テストで

間違えたところ重点的に復習しました。

また、部活動では、合同トレーニングで

体力をつけ、基礎の確認をしたりしまし

た。 

一学年では、二学期の課題として、二分

前行動ができていないときがありまし

た。また、呼びかけをしても中々聞かな

い人がいた、という課題も挙げられまし

た。改善するために呼びかけをして少し

良くなりましたが、まだ十分にできてい

ないので、三学期は自分から二分前行動

を守れるような取り組みを、学級全員で

考えていきたいと思います。 

三学期は、学力を上げたり、生活態度を

見直したりし、後輩に頼られる二年生に

なる準備をしたいと思います。新一年生

のお手本になるように、あいさつ・返事

など当たり前のことを当たり前にできる

２年生を目指して、頑張っていきましょ

う。 

１学年代表 清 水 想 花 

 長い冬休みが終わり、今日から三学期

が始まります。 

冬休みの活動では、合同トレーニング

でみんなしっかりと指示を聞いて素早く

行動し、充実した活動をすることができ

ました。部活動では多くの人が参加し、一

年生がしっかりついてきてくれたのでよ

かったです。 

 私たち二年生にとってはとても大切な

学期になります。まずは、二学期に反省し

たことを三学期には向上、改善すること

です。普段の生活から意識し、成長につな

げていきたいです。第二に、三年生が安心

し感動して卒業できるように、予餞会や

卒業式に向けて取り組むことです。合唱

など一回一回の練習を大切にし、一年生

を引っ張っていきたいと思います。第三

に、三年生になるための準備をしっかり

することです。一年間をしっかりふりか

えり、三年生につなげていきたいと思い

ます。      

    2 学年代表 大 畑 勢 那 
 

 いよいよ今日から三学期が始まりま

す。冬休み期間は、受験や学年末テスト

に向けて、時間を有効に使い、学習に取

り組むことができた冬休みだったと思い

ます。三学期は、私たち三年生にとって

中学校生活最後の学期となります。三月

には受検があり、十五人全員が志望校に

合格するために、苦手教科の克服を頑張

ります。わからないところは自分から先

生方に聞き、友達と教えあいながら志望

校合格を目指していきます。 

 そして、この短い三学期一日一日を無

駄にせず、十五人全員で楽しく過ごして

いきたいです。これまで、三年間学校生

活を送ることができたのも親や先生方、

後輩たちの支えがあったからこそです。

感謝の気持ちを忘れずに三学期三十八日

間を過ごしていきたいと思います。 

    ３学年代表 川 向 千 夏 

この冬休み、三年生は受検に向けて、

一、二年生は合同トレーニングや合唱、

部活動などそれぞれの目標に向かって努

力したことと思います。 

今日から三学期がスタートです。三学

期は一年を締めくくり、次の学年、進路

に向けて準備をする大切な学期です。二

月には予餞会、三月には卒業式がありま

す。一、二年生は三年生に感謝の気持ち

を伝えられるように、練習から本気で取

り組みましょう。三年生は受検や卒業に

向け、それぞれの目標に向かって頑張っ

てください。一年生は中堅学年になるこ

とを、二年生は最高学年として全校をリ

ードしていくことを意識していきましょ

う。 

三学期は短いですが、とても大事なま

とめの学期です。一年間のまとめをしっ

かりしましょう。生徒会執行部でも皆さ

んが安心して生活できるように、全力で

活動していきます。 

生徒会代表 下 舘 春 稀 

 

 

 
～ 冬休みの反省と 3 学期の決意 ～ 

※敬称略  
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 ２００日間の令和３年度が無事終了しました。今年度も昨年度に引き続き、コロナに悩まされた１年でした

が、昨年度よりは感染症対策を十分にとりながら、縮小した行事はあったものの各行事を無事に終えることが

できました。 

３年生は、この新たな環境のもとで、自分たちのやりたいこととやれることとの間でさまざま悩み苦しみな

がらも、さまざまな場面で立派に全校をリードしてくれました。１・２年生はその３年生によくついていき、

各行事を充実させてくれました。行事のたびごとに全校生徒から多くの感動を保護者の皆様と共有できたこ

とは大変嬉しいことだったと感じております。このコロナ禍でどんな状況でも生徒たちは、学習に部活動にと

今できることに向かって真摯に取り組み続けました。 

 保護者の皆様におかれましても、ＰＴＡ行事の中止や学校行事等ご参加いただく際の人数制限等今年度も

ご不便をおかけした一年となりました。しかしながら、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し

上げます。 

 ３月１１日（金）と１２日（土）、全校生徒４３名は、それぞれめでたく修了と卒業を迎えました。新たな

生活への助走期間となるこの春休みを充実したものにし、４３名が希望に満ちた４月を迎えることを願って

おります。 

 

 

 

 

３月１２日（土）晴天の下、新型コロナ感染症対策をとりながら PTA会長、保護者の皆様のみにご出席して

いただき卒業式が行われました。 

３年生１５人は全員力強く返事をし、晴れやかな表情でステージに登壇、厳かな雰囲気の中で校長先生から

卒業証書を受け取りました。山形中学校の合唱文化を高めてくれた３年生の最後の合唱も素晴らしく、保護者

の皆様、在校生、教職員ともに感動、感動……涙する姿も。式の最後には会場にいる全員の拍手で見送られ退

場しましたが、その表情は中学校生活の締めくくりにふさわしい凜としたものでした。また、式の後に行われ

た学級活動は、生徒や学級担任、保護者の方々にとってかけがえのない時間になったと思います。それぞれ、

今後進む道は異なります。１５人の卒業生のみなさん、今後の活躍をこれからも応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この一年、保護者の皆様、地域の皆様方に多くのお力添えをいただきまし

たこと、厚く御礼申し上げます。 

発 行：令和４年３月２３日(水) 

文 責：杉 下 奈津子 

        ＮＯ．１５ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


